

**Pfarrinformation – für die Pfarren Batschuns und Laterns**

Zu Verlesen in den Gottesdiensten am 01. und 02. Dezember 2018

*Liebe Schwestern und Brüder,*

*letztes Wochenende haben wir Sie in den Gottesdiensten zum Thema Pfarrverband Vorderland informiert. Manche von Ihnen haben sich vielleicht gewundert über die kleine Holzkiste und die beiliegenden Postkarten, die seit diesem Sonntag in unserer Kirche aufliegen. Auch eine Info-Broschüre und ein Plakat in unserem Schaukasten beschäftigen sich mit dem Thema. Der Projektleiter Michael Willam hat dazu ein paar Zeilen an uns geschrieben:*

Liebe Gottesdienstbesucher,

vergangenes Wochenende hat sich das „erweiterte Projektteam“ mit rund 30 Vertreterinnen und Vertretern aller zehn Pfarrgemeinden des Projektes Pfarrverband Vorderland das erste mal getroffen und die Arbeit aufgenommen.

Ihrem Pfarrer, dem Projektteam und der Diözesanleitung ist es wichtig, dass Sie als Pfarrangehörige gut informiert sind über die Rahmenbedingungen für einen Pfarrverband im Vorderland. Aus diesem Grund wurde eine Info-Broschüre dazu erstellt. Ebenso ist es uns wichtig, dass Sie dem Projektteam Ihre Meinung sagen. Sie können dies entweder über E-Mail, Telefon, oder auch über die neu eingerichtete „feed.back.box“ in der Nähe des Schriftenstandes in Ihrer Pfarrkirche tun.

Es liegen Postkarten und Stifte bereit, auf die Sie Ihre Kommentare, Befürchtungen, Wünsche, Ideen oder Anliegen schreiben und in die Holzkiste einwerfen können. Ich danke Ihnen, dass Sie mithelfen, eine gute Zukunft für Ihre Pfarre vorzubereiten und bitte Sie darum, das Vorhaben auch mit Ihrem Gebet zu begleiten.

Dr. Michael Willam  
Projektleiter Pfarrverband Vorderland